



## „Landkreis-Wichteln“ zur Unterstützung der heimischen Gastronomie

### Beitrag

**Junge Union startet große Adventsaktion in Stadt und Landkreis Rosenheim** – Besondere Zeiten erfordern besondere Ideen und Initiativen – zum ersten Mal startet die Junge Union deshalb in diesem Jahr die Aktion „Landkreis-Wichteln“. Mit ihr soll die von der Corona-Krise schwer gebeutelte Gastronomie unterstützt werden. Im Landkreis Traunstein ist die Aktion bereits ein voller Erfolg, nun ziehen auch die JU-Kreisverbände in Stadt und Landkreis Rosenheim nach.

„Wir wollen den Cafés, Kneipen und Wirtshäusern damit finanziell zumindest etwas unter die Arme greifen. Außerdem wollen wir ein Zeichen setzen, dass die Gastronomie uns allen am Herzen liegt. Sie ist nicht nur ein Wirtschaftsfaktor, sondern prägt eine ganz eigene Kultur. Lasst’s uns zusammenhelfen, diese Kultur zu erhalten.“, so Matthias Eggerl, Vorsitzender der JU im Landkreis Rosenheim, zur Idee der Aktion. Das sehen auch Landrat Otto Lederer und Oberbürgermeister Andreas März so und haben deshalb die Schirmherrschaft für die Aktion übernommen. Auch mehrere Brauereien aus der Region haben sich als Unterstützer eingetragen.

Das Landkreis-Wichteln der JU folgt den bekannten Regeln, wie es vermutlich viele von privaten Weihnachtsfeiern schon kennen: nur wer ein Geschenk mitnimmt, kann auch später an der Verlosung aller Geschenke teilnehmen. Die Junge Union stellt hierfür eine Online-Plattform bereit, auf der man festgelegte Verzehr Gutscheine zu je 20 Euro zur Einlösung bei einem Wirt in Stadt und Landkreis Rosenheim erwerben kann. Alle gekauften Gutscheine wandern anschließend in einen großen Lostopf. Am vierten Adventwochenende bekommt dann jeder Teilnehmer einen Gutschein „zugewickelt“. Für welchen Wirt man also am Ende einen Gutschein bekommt, bleibt bis dahin spannend. „Wir werden dann nicht nur die glücklichen Teilnehmer mit ihren Gutscheinen versorgen, sondern vor allem auch den Wirten den entsprechenden Gutscheinwert auszahlen“, so Eggerl.

„Das Schöne an der Aktion ist, dass es nicht nur darum geht, seinen eigenen Lieblingswirt zu unterstützen. Durch die Verlosung wird es eine Überraschung, für welchen Wirt man einen Gutschein bekommt. Ich bin mir sicher, dass der ein oder andere da einen echten Geheimtipp entdecken wird“, ist sich die Vorsitzende der JU Rosenheim-Stadt, Anita Heinlein sicher.

Technisch möglich gemacht wurde das Landkreis Wichteln über die regionale Online-Plattform hey.bayern. Die Betreiber Hans Wembacher und Daniel Oswald mit ihrem Team stellen ihre Plattform hier gerne kostenlos für die Aktion zur Verfügung: „Es ist einfach eine tolle Idee, bei der hoffentlich viele Personen mitmachen. Auch auf hey.bayern verfolgen wir insgesamt das Ziel, dass wir den Landkreis und seine vielen tollen Angebote online präsentieren. Die Kampagne der JU macht da mit dem Landkreis-Wichteln einen wichtigen Schritt“, so die Wembacher. Betriebe, die sich bisher noch nicht für die Aktion registriert haben, können dies weiterhin tun. Ein entsprechendes Formular steht direkt auf der Plattform des Landkreis-Wichtelns bereit.

### **Pressemitteilung der Jungen Union Rosenheim-Land**

**Link zur Aktion:** <https://hey.bayern/landkreis-rosenheim-wichteln-2020?referrer=ro-wichteln>



#### **Kategorie**

1. Gastronomie

#### **Schlagworte**

1. Gastronomie
2. JU
3. Rosenheim